
Ce qui m'a rendue heureuse,

c'est la naissance des

jumelles d'une de mes

meilleures amies, presque

une soeur, ce qui va me

rendre heureuse, c'est une

autre naissance celle d'une

petite cousine et ce qui me

rend heureuse en ce moment,

c'est qu'on est vendredi et

que c'est le week-end ce soir

!!!

Stéphanie 35 ans Paris
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